

9月後半に入り、朝晩はめっきりと涼しくなり、しのぎ易い季節となりました。

各町会・自治会長さんにおかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

今年の9月は、大型で強力な台風18号の影響で強風や大雨にみまわれ、また残暑の厳しい日が続くなど、不安定な気候でしたが、その影響で体調を崩される方も多くみられます。健康には十分お気をつけください。

8月はお休みを頂戴し、1ヶ月ぶりの『町連ニュース』の発行となりました。箆笥町連も、本年度の後半に向けて頑張っていきますので、皆様の一層のご支援、ご協力を賜りますよう、宜しくお願いいたします。

## 2020年オリンピック・パラリンピック東京開催決定！



9月7日夜から8日未明にかけて、千代田区の東京商工会議所ビルで、「2020年オリンピック・パラリンピック開催都市決定を迎える会」が開催され、私、大崎も、東京都町会連合会の執行部やオリンピック選手らとともに、開催都市決定の瞬間を見守りました。

IOC 会長が「TOKYO」と開催都市決定を告げると、会場は歓声とともに万歳三唱が沸き起こり、会場にいた方たちと大きな喜びを分かち合いました。

町会・自治会長のみなさんには東京招致を求める署名活動にご協力をいただき、誠にありがとうございました。

これからは、56年ぶりの開催となる東京オリンピックをおおいに盛り上げていきましょう！

◇新宿区町会連合会(9月)定例理事会開催

- 「定例理事会」会議概要 ＜別紙 資料1＞のとおり
- \* 平成25年9月3日(火)開催

◇町会加入世帯調査の集計ができました。

先に区より依頼があった、「25年8月1日現在の町会加入世帯調査」の集計がまとまりましたので報告します。ご協力ありがとうございました。

◆筆筥町連全体

【(A)町会加入世帯数】 13,359世帯

【(B)8月1日の住民登録世帯数(日本人と外国人の合計)】 20,201世帯

◆町会加入率 【上記(A)÷(B)】 66.0%

※＜各町会の加入率等の詳細は、別紙 資料2＞のとおり

◇災害時の医療救護所設置場所の一部変更について

- 愛日小学校から津久戸小学校に変更になりました。(9月1日から)  
＜別紙 資料3＞のとおり

◇平成25年度赤い羽根共同募金について

平成25年度赤い羽根共同募金運動実施に伴う協力依頼が新宿区社会福祉協議会よりありました。各町会・自治会長さんには宜しくお願いします。

- ◆依頼事項 募金活動の推進・募金の受払・ポスターの掲示
- ◆運動実施 10月1日から12月末まで

★ 集められた募金は、筆筥町特別出張所又は社会福祉協議会へお持ちいただきますようお願いいたします。

♪ 社交ダンス初心者教室を開催しました ♪

9月10日(火)に新宿区体育協会 新宿区ダンススポーツ連盟会長の今泉清隆氏のご協力により、牛込筆筥地域センターで社交ダンス初心者教室を開催しました。

音楽に合わせて身体を動かす心地よさや適度な疲労感を参加者全員が共有し、会場は終始和やかな雰囲気にも包まれていました。

☆ 『UTCおんステージ&たんす緑と花のまちづくりフェア2013』が開催されました

9月29日(日)『UTCおんステージ&たんす緑と花のまちづくりフェア』が開催されました。

今年度も「牛込筆筥地域センター管理運営委員会」主催の「UTCおんステージ」と「筆筥地区協議会」の共催で開催させていただきました。共催は今年で3回目となりました。

UTCおんステージは10時から牛込筆筥区民ホールで、江戸川小学校児童による演奏のオープニングに始まり、総勢30団体が出演し、それぞれ日頃の練習の成果をご披露いただきました。

＊ ご多忙のなか、中山区長も激励にきていただきました。＊

あさひ児童遊園では、地区協議会の委員が講師となって『粘土団子』による種まき方法の講習会、けん玉、コマ回し等で遊ぶふれあい広場や新宿プレイパーク協議会のコーナーも設けられ、沢山の親子連れに楽しんでいただきました。

また、1階駐輪場では、ポップコーン及び綿あめの出店や沼田市からの産地直送の野菜販売、花屋さんによる花苗販売がありました。特別出張所入口前では、グリーンアドバイザーの皆様による、花の育て方などの緑化全般の相談会も開催されました。

「オンステージ」終了後、地区協議会では、筆筥地域内で様々なかたちで『緑化』に取り組んでいる方8名を表彰し、次の7名の方に、私、大崎(地区協議会会長)から表彰状を伝達いたしました。

- ＊ (矢来町) 川名様・中村様・横倉様
- ＊ (南町) 稲元様
- ＊ (市谷左内町) 伊藤様
- ＊ (納戸町) 中山様
- ＊ (新小川町) 飯田橋第二パーク・ファミリア様

参加されました町会・自治会関係者、群馬県沼田市をはじめ関係者の皆様には、朝早くから大変お疲れさまでした



◇地域レクリエーションが開催されます。  
各町会・自治会のご協力を！！

筆筥地区青少年育成委員会主催の『第31回地域レクリエーション2013』が、開催されます。

『地域レクリエーション』は、筆筥町連も協賛しておりますので、皆さん奮って参加されますようお願いいたします。

各町会・自治会長さんのご協力をお願いします。

◆開催日時 10月20日(日)午前9時から ◆場所 牛込第三中学校

☆打ち水大作戦 ご協力ありがとうございました

打ち水大作戦については、7月から毎週水曜日に各町会・自治会での実施をお願いしてきましたが、9月中旬で無事終了しました。

ご協力ありがとうございました。

なお、8月7日（水）に、私、大崎の自宅前にて、町会、地区協議会、出張所職員等総勢16名で実施しました。

当日参加されました皆様、大変お疲れさまでした。



※ 事務局からのお知らせ

「第2回 筆筥町連定例会」の開催について

下記の日程で開催する予定です。開催通知は後日郵送いたします。

- 日 時 11月8日（金） 午後3時から
- 場 所 牛込筆筥地域センター 4階 バラA・B

※ 新宿区からのお知らせ

「区長と話そう～ しんじゅくトーク」の開催について

- 日 時 10月23日（水） 午後7時から
- 場 所 牛込筆筥地域センター 4階 バラA・B
- テーマ 「地域コミュニティで高める防災力」

町会・自治会長さん及び地域の皆様のご参加をよろしくお願いいたします。

☆区町連のホームページアドレスは

<http://www.shinjuku11.jp/> （シンジユクイレブン です）

ご意見などがありましたら、下記事務局までご連絡ください。

筆筥町管内町会連合会事務局

担当 井口 Tel 3260-1911